



Résultats des élections européennes et décision de dissolution de l'Assemblée Nationale

Réaction de Stéphane Haussoulier, président du Conseil départemental

Amiens, lundi 10 juin 2024

« Les élections européennes viennent de se tenir avec, pour la Somme, l'élection d'une Députée européenne : Valérie Devaux, également élue départementale. Au nom du Conseil départemental et en mon nom personnel, je lui adresse mes plus sincères félicitations. Je sais qu'elle sera une digne représentante de notre département à Bruxelles et Strasbourg. J'ai toute confiance en elle pour porter la voix de la Somme au Parlement Européen.

Cette satisfaction ne peut cacher le score inédit de l'extrême droite à l'issue du scrutin. Ce résultat est bien plus qu'un signal d'alarme, en Europe mais également pour notre pays, notre République et ses valeurs fondamentales.

En responsabilité, je salue le courage et la décision du Président de la République d'appeler les citoyens aux urnes dans moins d'un mois. Une question se pose : le Rassemblement national est-il fait pour s'opposer ou pour assumer les politiques qu'il préconise ?

Oui, nous sommes devant un moment de vérité. Un moment de vérité pour la France.

En ces temps troublés, il est plus que jamais crucial de rappeler ce qui nous unit : la liberté, l'égalité et la fraternité. Ces principes, hérités de notre histoire, doivent être défendus avec vigueur face à la montée de la haine et de la division.

Nous ne devons pas céder à la peur. Il est de notre devoir, en tant qu'électeurs, de réaffirmer notre engagement en faveur d'une société républicaine, unie et solidaire.

Les élections législatives qui auront lieu les 30 juin et 7 juillet prochains seront bien historiques à plus d'un titre.

Nous avons le devoir de transmettre à nos enfants une France fidèle à ses idéaux, une France qui reste un phare de la démocratie, une France qui rayonne en Europe et dans le monde.

Le Président de la République, en prononçant cet acte grave prévu par la Constitution, donne au peuple un rendez-vous d'une particulière importance. La décision des français sera encore plus importante. Chacun, en son âme et conscience, devra se déterminer. Je fais confiance aux citoyennes et aux citoyens devant ce choix de destin pour notre pays. »

CONTACT PRESSE

Eloïse DEVRED

03 22 71 81 33 - 06 11 46 81 18 - edevred@somme.fr

www.somme.fr/presse